

Delémont, le 10 décembre 2020

Communiqué de presse **commun entre RCJU et AC-Ju**

Des bons avec un rabais de 15% pour soutenir le commerce local

L'Association du Commerce jurassien (AC-Ju) et le Canton du Jura se sont associés pour mener à bien une opération forte de soutien au commerce local à l'approche des Fêtes. Ainsi, le Canton octroie un montant de 750'000 francs destiné à offrir un rabais de 15% lors de l'achat de bons à faire valoir auprès des commerçants jurassiens. Le soutien cantonal permet ainsi à l'AC-Ju d'émettre des bons pour un montant total de 5 millions de francs qui seront ainsi injectés dans l'économie locale.

Cette opération commune permettra de soutenir activement les acteurs locaux du commerce, de la restauration et du tourisme, mais également la population jurassienne qui en tirera directement profit puisqu'elle bénéficiera d'une réduction sur le prix d'achat du bon. Ainsi l'achat d'un bon, valable sur tout le territoire jurassien, d'une valeur nominale de 50 ou 20 francs, ne coûtera réellement que 42.50 respectivement 17.-, soit un rabais de 15%, financé par l'Etat. La valeur nominale du bon, pour le client et le commerçant, reste évidemment inchangée. Une limite maximale d'achat de bons pour 2'000 francs par personne est fixée.

Les bons peuvent être achetés en ligne sur la plateforme internet www.jachetedanslejura.ch (montant minimal 300 francs) ou sans montant minimal auprès des succursales de la Banque Cantonale du Jura à Porrentruy, Saignelégier, Bassecourt et Delémont.

Le financement de cette opération est réalisé via le crédit supplémentaire de 15 millions de francs approuvé par le Parlement lors de sa séance du 9 décembre 2020 en vue de soutenir financièrement l'économie jurassienne.

L'aide cantonale de 750'000 francs prévue pour financer le rabais de 15% permet à l'AC-Ju d'émettre des bons d'achat pour une valeur globale de 5 millions de francs, ce qui constitue un soutien extrêmement fort à la production et à la consommation locale.

Aujourd'hui plus que jamais alors que la crise perdure, la solidarité est essentielle. L'AC-Ju et le Gouvernement jurassien entendent donner un signal fort en faveur de la consommation locale ainsi qu'à tous les commerçants jurassiens qui se battent afin de maintenir à flot leur entreprise. Ce soutien prend un sens particulier à l'approche des Fêtes où les bons peuvent naturellement faire office de cadeaux.

Personnes de contact :

Lionel Socchi, délégué à la Promotion économique, tél. 032 420 52 10

Thomas Schaffter, président de l'Association du Commerce jurassien, tél. 079 596 15 88